

Neue Getreidemühle für die Baesweiler OGS: Pizzabacken mit der Koch-AG

Baesweiler. In der Gemeinschaftsgrundschule St. Andreas in Baesweiler lernen die Kinder nicht nur Rechnen, Schreiben und Lesen, sondern noch viele andere wichtige Dinge fürs Leben. In der Nachmittagsbetreuung der Offenen Ganztagschule führen die Betreuer dies spielerisch fort. Zum Beispiel in der Koch-AG, in der die Teilnehmerinnen und Teilnehmer Wissenswertes über gesunde Ernährung erfahren. Was ist regional, saisonal, gesund?

Dafür benötigte die Kochgruppe einige Utensilien und Geräte. Ein besonderer Wunsch war eine Getreidemühle, um den Kindern beim Backen den ganzen Weg vom Korn zum Mehl zeigen zu können.

Diesen Wunsch hat die Aachener Bank nun erfüllt und diese neue Mühle gleich mitgetestet. Im Rahmen des 125-Jahr-Jubiläums der Volksbank hat sich diese nämlich überlegt, der Region etwas zurückzugeben und tatkräftig mit anzupacken.



Insgesamt 125.000 Euro stellt die Aachener Bank unter dem Motto „Wir gestalten gemeinsam die Zukunft unserer Region“ für gemeinnützige Aktivitäten zur Verfügung, die Mitarbeitende für und mit Vereinen im Geschäftsgebiet umsetzen. Wie zum Beispiel in der OGS des Teilstandorts Loverich in Baesweiler, dort halfen vier motivierte Bankerinnen und Banker beim Pizzabacken, Tischdecken und Spülen.

„Wir freuen uns sehr über die Unterstützung“, sagt Lehrerin Marion Franken. „Das ist Hilfe, die gut ankommt!“

